



## Spenden für das neue Clubheim des SV Millingen

Im vergangenen Jahr wurde auf der Mitgliederversammlung der Alten Herren des SV Millingen der Neubau des Clubheimes thematisiert. Die Stadt Rheinberg ist zwar Bauherr und sie trägt damit die Kosten des Bauvorhabens, aber auch auf den SV Millingen kommen nicht unerhebliche

Ausgaben zum Beispiel für die Einrichtung zu. Es wurde damals darauf hingewiesen, dass hierfür ab sofort zweckgebundene Spenden überwiesen werden können. Der ehemalige Abteilungsleiter Mario Heinen erklärte sich auf dieser Versammlung spontan bereit, 2.000 Euro zu spenden,

wenn bis Ende 2023 zehn Spenden der Alten Herren in Höhe von jeweils 500 Euro eingehen, und dieses Ziel ist tatsächlich erreicht worden. Überdies hat Thomas Lischen von der in Millingen beheimateten Lischen GmbH 10.000 Euro gespendet. Alle Spender wurden zu einem

Fototermin mit einem kleinen Imbiss eingeladen. Rheinbergs Bürgermeister Dietmar Heyde, der leider verhindert war, ließ seine allerbesten Grüße ausdrücken und lobte ausdrücklich die tolle Eigeninitiative von Mario Heinen und den Millinger Alten Herren.

Foto: privat